

SAMYN (*Alexandre-Jean-François-Napoléon*), Sous-Intendant de 2^e classe (Bruxelles, 10.3.1865 - Saint-Josse-ten-Noode, 7.10.1917).

Admis au service de l'État Indépendant du Congo comme commis de 2^e classe, Samyn s'embarqua à Anvers le 18 décembre 1890. Arrivé à Boma, le 15 janvier 1891, il fut désigné d'abord pour Banana, où il ne resta que cinq mois, puis pour Boma. Samyn fut commissionné pour le district des Cataractes. C'est là que le 11 février 1892 l'atteignit la nomination de commis de 1^{re} classe, et le 1^{er} juillet 1893, celle de sous-commissaire de district. La fin de son premier terme approchait, mais, malade, il se vit obligé de rentrer en Europe; il s'embarqua le 19 novembre, pour arriver à Anvers le 20 décembre.

Six mois plus tard, il signait un nouvel engagement de trois ans en qualité de sous-intendant de 2^e classe. Embarqué à Anvers, il descendait à Boma le 30 juillet 1894 et était désigné pour le district de Matadi, où, dès le 3 août, il assumait les fonctions d'agent réceptionnaire. Au bout d'un mois et demi, on le rappela à Boma, où il fut également attaché à l'intendance. Le 22 décembre, il quittait à nouveau Boma pour le district des Cataractes (Lukungu). L'année suivante, en juillet 1895, il était envoyé dans l'Aruwimi où il ne resta que quelques mois, puisque le 9 novembre 1895 il rentrait à Boma, où il démissionnait le 18 février 1896.

Embarqué à Saint-Antoine, il rentra en Europe par Lisbonne.

Il était porteur de l'Étoile de Service depuis le 9 janvier 1894.

13 août 1949.
M. Coosemans.